



EL RECONOCIMIENTO A LAS FUNCIONARIAS EN VALLENAR, CEREMONIA QUE SE REPITIÓ EN OTRAS COMUNAS.

Reconocen a funcionarias de Junji Atacama en el marco de los 160 años de la educación parvularia

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

En el marco de los 160 años de la educación parvularia en Chile y del mes dedicado a esta labor esencial, Junji Atacama llevó a cabo diversas ceremonias para reconocer el trabajo y la dedicación de sus funcionarias en distintas comunas de la región.

Este año marca un hito histórico para la educación inicial en Chile: 160 años desde la creación de la primera escuela de párvulos, un 6 de octubre de 1864. Este legado destaca la importancia de la educación parvularia como pilar fundamental en el desarrollo de niños y niñas, y JUNJI Atacama reafirma su misión de entregar

educación inicial inclusiva y de calidad, priorizando a las familias más vulnerables.

RECONOCIMIENTOS

En una ceremonia realizada en el jardín infantil "Naranjito" de ValLENAR, se reconoció a Educadoras y Técnicos en Párvulos de la Provincia del Huasco, así como a María Núñez, auxiliar del Jardín Infantil y a Verito Cortés Alcayaga, por su destacada trayectoria y compromiso. "Este reconocimiento no es solo mío, sino de todo el equipo que me acompaña y que trabaja día a día por nuestros niños", expresó con emoción.

De igual forma, en el jardín infantil "Mi Primera Estación" de Caldera, se rindió homenaje a funcionarias del Territorio

LABOR. *Se destacó el desempeño y los años de entrega de las funcionarias en distintos puntos de la región.*

Provincia de Chañaral - Caldera de JUNJI por su aporte al bienestar integral de los niños y niñas. La ceremonia estuvo acompañada de una presentación artística del Taller de Danza del Colegio Parroquial Padre Negro, con el número "La Bella y la Bestia".

Desde Diego de Almagro, Ana Núñez, del Jardín Infantil Blanca Nieves, afirmó: "Son años de esfuerzo, pero también de muchas alegrías al ver cómo cada niño progresa y crece en este espacio que tanto cuidamos".

En Copiapó, el reconocimiento destacó a funcionarias de jardines como Los Cerritos. Claudia Ramos, técnico en párvulos del Jardín Infantil Los Cerritos, compartió: "Esto repre-

"Cada una de ustedes es parte esencial de esta historia. Sus esfuerzos diarios marcan una diferencia en la vida de los niños y niñas de nuestra".

Agustín Moreno
Director regional de la Junji

senta un impulso para seguir entregando lo mejor de mí a los niños y niñas que confían en nosotros".

Las ceremonias contaron con momentos emotivos, como la interpretación de la danza "Vivo por Ella" a cargo de Fernanda Inostroza Chang y Lee-Ane Stone Chang en ValLENAR, y el número artístico de danza en Caldera. ☞

160 años

de la educación parvularia se conmemoró este año en Chile. La primera escuela de párvulos se creó el 6 de octubre de 1864.

52 años

de existencia cumplió en Atacama, el primer jardín infantil de la Junji, llamado "El Piolín".

(viene de la página anterior)

COMUNICACIONES JUNJI



EL RECONOCIMIENTO A UNA FUNCIONARIA QUE ES AUXILIAR EN VALLENAR.

“La educación parvularia no solo construye la base del aprendizaje, sino que también marca la diferencia en las vidas de los niños y sus familias”

Pablo Selles
Seremi de Educación

El director regional de Junji Atacama, Agustín Moreno, destacó el impacto de la educación inicial en la vida de las familias. “Cada una de ustedes es parte esencial de esta historia. Sus esfuerzos diarios marcan una diferencia en la vida de los niños y niñas de nuestra región. Su dedicación es un ejemplo de los valores que defendemos en Junji: inclusión, calidad y equidad. Agradecemos profundamente su compromiso, ya que son ustedes quienes construyen el futuro de Atacama desde la base, sembrando en cada niño y niña las semillas de un aprendizaje significativo. Hoy celebramos no solo sus logros, sino su humanidad y amor por lo que hacen”.

Por su parte, el seremi de Educación, Pablo Selles, reconoció el valor de la labor de las funcionarias. “La educación parvularia no solo construye la



EN CALDERA TAMBIÉN SE REALIZÓ UNA CEREMONIA.

base del aprendizaje, sino que también marca la diferencia en las vidas de los niños y sus familias. Cada una de ustedes representa la esperanza y el esfuerzo de un país que aspira a ser más justo y equitativo. Reconocerlas hoy es un acto de justicia y gratitud por su entrega diaria. Sus aportes son fundamentales para que los jardines infantiles sean espacios seguros, estimulantes y llenos de cariño, donde se forman los ciudadanos del mañana”. La base del aprendizaje comienza aquí, en los jardines infantiles. Este reconocimiento es un acto de justicia para quienes han entregado años de dedicación



LA DANZA FORMÓ PARTE DE LA ACTIVIDAD EN VALLENAR.

a esta noble tarea”, afirmó.

Con actividades como estas, Junji Atacama reafirma su compromiso con el desarrollo integral de la primera infancia

y el reconocimiento de quienes son el motor de una educación transformadora y enriquecedora para el futuro de la región.

CS